



Yann Arthus-Bertrand vous offre gratuitement son premier long métrage déjà visualisé par des millions de terriens. Ce film de 90 minutes ne laissera personne indifférent, tant par la beauté de ses images que par ses propos...

> " <http://www.youtube.com/homeprojectFR> "

Ce film de Yann Arthus-Bertrand est un cadeau à ses frères et sœurs qui habitent cette belle boule bleue de plus en plus menacée. Le film Home, produit par Luc Besson et financé par le groupe PPR, a vu le jour le 5 juin 2009 dans le cadre de la Journée mondiale de l'environnement. Après avoir été brièvement diffusé dans les médias français il est maintenant disponible gratuitement sur le web. Les images de ce film sont d'une grande intensité et les propos sont vraiment bouleversants. On y voit le Kilimandjaro sans glace, la chine et l'Amérique assoiffées de pétrole. Le canada grugeant le sol pour faire jaillir le pétrole de ses sables bitumineux. On y apprend, en regardant le Louis Saint-Laurent de la garde-Côtière canadienne évoluer en Béringie, que depuis 40 ans la banquise a fondu de 40%. On se fait rappeler que deux milliards et demi d'humains n'ont pas accès à l'eau potable et on fait un retour sur les 200,000 ans de la présence d'homo sapiens sur terre et tenant compte de son impact sur les écosystèmes qui s'accélère depuis 50 ans de façon dramatique. Le film est gratuit et il est bouleversant !